



Los materiales que se utilizaron fueron básicos y sencillos en función al tipo de clima. También se tuvo en cuenta el mantenimiento de la casa, por eso se escogieron porcelanatos en diferentes formatos en piso y paredes. Para los tableros se prefirió microcemento para los acabados, ladrillo visto en paredes, tarrajeo frotachado y bastante madera.

Con la combinación de estos materiales se quiso crear una arquitectura limpia con un estilo pensado para sentirse cómodo y augusto dentro de una casa. ■

